

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Bentuk Pembiasaan sholat sunnah di Madrasah Tsanawiyah Nahdlatussalam yaitu pembiasaan dalam bentuk lisan yang bersifat himbauan dan dorongan, bentuk pembiasaan sholat sunnah melalui pembekalan beberapa tata cara sholat sunnah, bentuk pembiasaan sholat sunnah dalam bentuk praktik langsung, bentuk pembiasaan sholat sunnah dalam berpartisipasinya madrasah dengan masyarakat.

Faktor pendukung dan penghambat dalam pembiasaan sholat sunnah yaitu faktor sarana dan prasarana yang sudah mencukupi untuk kegiatan sholat sunnah, guru di Madrasah Tsanawiyah Nahdlatussalam merupakan guru pembelajaran fiqih yang sudah profesional dalam bidang agama, letak madrasah yang strategis, dan pengaruh lingkungan. Adapun faktor penghambat dalam pembiasaan sholat sunnah di Madrasah Tsanawiyah Nahdlatussalam yaitu waktu yang dimiliki madrasah yang sedikit dalam proses belajar mengajar, mata pelajaran yang banyak, jumlah peserta didik yang banyak, dan kemauan peserta didik.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat penulis sampaikan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Madrasah Tsanawiyah Nahdlatussalam

Dilihat dari bentuk pembiasaan sholat sunnah di Madrasah Tsanawiyah Nahdlatussalam tidak adanya kegiatan khusus untuk menunjang pembiasaan sholat sunnah hanya bersifat motivasi. Hendaknya kegiatan khusus di lakukan madrasah untuk memperkuat pembiasaan sholat sunnah, dan lebih banyak lagi inovasi dan kerjasama dari luar untuk membiasakan peserta didik dalam melaksanakan sholat sunnah, seperti bekerjasama dengan pihak pemerintah daerah ketika mengadakan kegiatan yang menyangkut sholat sunnah maka madrasah ikut serta dalam melaksanakannya.

2. Orang tua peserta didik

Hendaknya orang tua hendaknya selalu membiasakan anak-anaknya mengikuti kegiatan-kegiatan keagamaan terlebih khusus sholat sunnah di lingkungan rumah agar mengurangi kegiatan yang tidak bermanfaat bagi anak dan menumbuhkan sikap terbiasa dalam melaksanakan sholat sunnah.

3. Peneliti yang akan datang

Hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi untuk penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan pembiasaan sholat sunnah.